
    
   PROCÈS-VERBAL  
    

   DE LA SESSION ORDINAIRE DU 

   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 30 JANVIER 2007 

 
 
 

 

Présences : 

 

Mmes Catye Brière, présidente 

 Annick Gagnon 

 Monia Champagne 

 Josée Fortin 

 Manon Duhaime  

 Carole Laprise 

 Sylvie Provencher   

 Christine Pelletier 

 Vicky Dufour 

 Manon Belzile, directrice  

   

 

Absences : Mmes Jennifer St-Laurent 

 Annie Beaupré 

M. Guy Bergeron 

  

Mot de bienvenue  Mme Brière souhaite la bienvenue à tous. 

  

Vérification du 

quorum 

Le quorum est atteint. 

  

Adoption 

de l’ordre 

du jour 

CE-147-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Vicky Dufour, 

 
  Que l’ordre du jour soit adopté   

Adoptée 

  

Adoption du 

dernier procès-

CE-148-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Monia Champagne, 

 



verbal    Que le procès-verbal du 21 novembre 2006 soit adopté avec 

mention de la présence de Jennifer St-Laurent, Annie Beaupré, Christine 

Pelletier et Vicky Dufour.  

 

Adoptée 

Parole du public M. Jean-Charles Perron nous fait part de ses préoccupations concernant 

l’alimentation, les habitudes de vie.  Il souhaiterait que la Commission 

scolaire présente le traiteur scolaire comme une alternative et donne aux 

parents de l’information sur les lunchs qui sont la meilleure solution 

rapport qualité prix. 

  

Informations et 

correspondance 

Mme Cathy Brière  nous informe d’un article dans la revue Vie 

pédagogique sur l’école de Berry.  Il s’intitule «Hollywood en Berry». 

  

Budget 2006-

2007 

Considérant les explications de Mme Belzile, 

 

CE-149-07  Il est résolu, sur proposition de Mme Sylvie Provencher, 

 

  Que la révision budgétaire soit approuvée. 

 

Adoptée 

  

Critères 

d’admission 2006-

2007 

Mme Belzile présente les critères d’admission pour l’année 2007-2008. 
 

  

Demandes 

d’immobilisations 

2007-2008 

Mme Belzile  présente les demandes d’immobilisations pour l’année 2007-

2008. 

 

CE-150-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Carole Laprise, 

 

  Que ces demandes soient approuvées. 

 

Adoptée 

  

Traiteur scolaire CE-151-07 Il est résolu sur proposition de Mme Manon Fortin, 

 

 De prévoir une rencontre, en début d’année, avec le 

traiteur scolaire pour s’assurer que les parents reçoivent l’information 

juste pour faire la promotion des lunchs en donnant des idées santé aux 

parents.  

Adoptée 



Autres sujets : 

 

 

Activités service 

de garde 

 

Bulletin au 

primaire 

 

 

 

 

Mme Christine Pelletier présente les prochaines activités du service de 

garde. 

 

CE-152-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Josée Fortin, 

 

 Que nous retenions l’option d’un bulletin uniforme au 

primaire. 

 

Adoptée 
 

Levée de 

l’assemblée 

CE-153-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Sylvie Provencher, 

 

  Que l’assemblée soit levée.  Il est 21h40 

 

Adoptée 

  
 
 
 

             
Manon Belzile, directrice     Catye Brière, présidente 

 
 
 


